

“Dios respondió la oración de mi madre cuando ella le pidió que Él sea mi Padre”

Diaconisa menor Nami Shimizu (Iglesia Manmin Tabata de Tokio)

Soy una ama de casa de 29 años. Vivo en la Prefectura de Saitama, cerca de Tokio, Japón. Si no hubiese conocido al Dios vivo, seguiría siendo atormentada por la enfermedad que me tuvo cautiva por diez años. Pero ahora, estoy agradecida de Dios porque me ha sanado y me ha dado fortaleza espiritual, y me veo rejuvenecida.

Pleitista por la discordia en casa

Yo era una pleitista. A partir del divorcio de mis padres y de la discordia en el hogar, yo me torné muy rebelde, y al tener amistad con otras personas pleitistas, caí en un hoyo aún más profundo. Fue expulsada del colegio en el primer año y me vi forzada a buscar otro colegio, del cual también fui expulsada más tarde.

Mi madre, la Diaconisa mayor Shimizu Jihye había venido a Japón para ganarse la vida cuando yo estaba en segundo grado. ¿Pueden imaginarse cuán dolida se habrá sentido al escuchar que su hija había sido expulsada del colegio en sus años de adolescencia? En octubre de 1998, ella me trajo a Japón; empecé a adaptarme a una nueva vida en un nuevo país, y comencé la escuela secundaria a la edad de 17 años.

A la edad de 23 años ingresé al Instituto de Enseñanza Superior para estudiar “Secretariado”, y al finalizar mi primer año trabajé como intérprete/traductora de coreano en la fábrica de electrónicos Panasonic.

Pienso que el hecho de no enfrentar mayores dificultades en Japón fue el resultado de la oración de mi madre. Ya que ella se sentía tan mal por mi causa en todo tiempo, se esforzaba por hacer por mí cualquier cosa que podía y jamás olvidó clamar a Dios por su hija. “Dios, por favor permite que mi hija Nami acepte al Señor. Ella ha crecido sin su padre, por favor, ¡se su Padre!”

Reconociendo el amor de una madre por medio de endometriosis y neumatotórax

Mis dolores menstruales habían sido muy fuertes desde los años de colegio, pero yo pasé años simplemente pensando que mi

dolor era un poco más fuerte que el de mis compañeras. Luego, en el año 2003 se me diagnosticó endometriosis. El ovario izquierdo estaba muy inflamado, y si continuaba así, el médico indicó que tendría que ser extirpado. No obstante, siempre y cuando yo pudiera resistir los dolores menstruales, el resto estaba bien.

Entonces en diciembre de 2008 tuve un resfriado y mi pecho empezó a dolerme mucho al toser. Se me diagnosticó neumatotórax (presencia anormal de aire en la cavidad pleural, cuyo resultado es el colapso del pulmón; puede ser espontáneo, debido a una herida en el pecho, o inducida como tratamiento de tuberculosis). Necesitaba someterme a una cirugía en la que se punzaba mi pecho izquierdo y se insertaba un tubo para sacar el aire. Se descubrió también que esta condición había sido una consecuencia de la endometriosis.

Desde ese entonces tuva una recidiva de neumatotórax. Sin embargo, ya que la cirugía necesaria requirió la apertura de mi pecho y ya que la cirugía no garantizaba una recuperación completa sino que más bien iba a dejarme una cicatriz muy grande, se me dijo que era mejor que no me sometiera a dicha cirugía. Un método alternativo fue el dejar de tener mis períodos menstruales, pero ya que yo no estaba casada en ese entonces, yo decidí esperar.

Fui atormentada casi la mitad de cada mes por la endometriosis acompañada de neumatotórax. Una semana antes de tener mis períodos menstruales empezaba a sentirme hinchada y me dolía



Madre e hija: Diaconisa mayor Jihye Shimizu y Diaconisa menor Nami Shimizu.

pensaba en cuán impotente se habrá sentido ella en varias ocasiones.

“¡Mamá, lo siento! Todo esto es mi culpa. Lamento haberte causado tantas dificultades todos estos años. Gracias, mamá. Seré una buena chica desde ahora en adelante”.

La lectura del libro Infierno cambió mi vida

Mi madre empezó a asistir a la Iglesia Manmin Tabata de Tokio en enero de 2004. Su esperanza

era que yo también empezara a asistir a la iglesia algún día, pero yo no me esforzaba por ir los domingos. Ella oró por mí, y por muchos años me pidió que fuera con ella. Después de recibir una copia del libro titulado Infierno, escrito por el Dr. Jaerock Lee, empecé a leerlo y literalmente me arrastraba hacia el libro. No podía ir al trabajo por lo menos dos días al mes; sentía que mi estómago y mis intestinos eran escurridos.

Cuando terminaba el doloroso período menstrual, sufría una recidiva de neumatotórax un par de días más tarde. Durante cinco días sentía una fuga de aire de mi pulmón derecho. Tenía falta de aliento, incluso tras caminar por pocos minutos, y no podía caminar en exceso, aún menos, hacer ejercicios. Hubo muchas noches que no pude dormir.

Supongo que maduré al enfermarme. Cierta día, recuerdo que mi madre y su misericordia inundaron mi corazón. Pensé que quizás había tantas cosas que ella simplemente no podía decirle a los demás, y entonces empecé a llorar de modo incontrolable mientras

esto” y “desechara aquello”, podía sentir mi corazón transformado. Mi cuerpo también comenzó a mejorar poco a poco.

Formé una familia armoniosa y recibí la sanidad de Dios

En abril de 2009 empecé una familia armoniosa con un hombre al que conocí en una reunión de coreanos residentes en Japón. Ese octubre asistí a una Reunión del Pañuelo conducida por el Rev. Kyeongtae Jeong. Yo escuché la voz del Espíritu Santo en todo lugar, susurrándome al oído: “Cuando tu fe se fortalece, tu cuerpo también se fortalece”. Regresé a mi asiento y comencé a orar. En ese momento, de manera semejante a una ráfaga de luz, todos los pecados y defectos que había tenido hasta ese entonces se cruzaban por mi mente y yo rendí mi corazón en arrepentimiento. Desde ese día no he sentido ni detectado ningún síntoma de endometriosis ni neumatotórax.

“¡Me siento bien! ¡Deseo comer, deseo comer!”

Sentía muchos deseos de comer y no sentía dolor en lo absoluto. Le dije esto a mi madre y al Rev. Kyeongtae Jeong también. ¡No hay palabras para explicar cuán maravillados estaban los miembros de la iglesia!

Soy la más feliz y siento mucha paz los domingos al adorar a Dios y compartir en confraternidad con mis hermanos y hermanas en Cristo. Sirvo a la iglesia como ayudante en la lectura de la letra de los cánticos de alabanza para la congregación antes de los Servicios Dominicales Vespertinos y de las Reuniones de Oración de Daniel.

“Ahora que he llegado a la Nueva Jerusalén y he pasado las puertas de perla, en ráfaga de luz pasan ante mis ojos los eventos del pasado”.

Cada vez que canto estas palabras recuerdo el pasado, y solamente puedo dar gracias al Señor que me ha servido, y me conmueve el tierno amor del Pastor Principal. Cada vez que me alegro y canto cada verso de los cánticos de alabanza, me encuentro a mí misma derramando lágrimas desde el fondo de mi corazón.

Noticias Manmin

EL 25 DE ABRIL DE 2010, NÚMERO 69

El Dr. Frank Wright, Presidente y Director Ejecutivo de Radiodifusoras Religiosas Nacionales (NRB por sus siglas en inglés), visitó Manmin TV y la Iglesia Central Manmin.

Radiodifusoras Religiosas Nacionales (NRB por sus siglas en inglés) es una asociación internacional de comunicadores cristianos con más de 1500 organizaciones como miembros, las cuales representan a millones de televidentes, oyentes y lectores. El Ph.D. Dr. Frank Wright, Presidente y Director Ejecutivo de Radiodifusoras Religiosas Nacionales (NRB por sus siglas en inglés), por primera vez conoció acerca de Manmin TV en la LVII Exposición de NRB en el año 2000. Tras la invitación de Manmin TV, él asistió a la “Cruzada de Nueva York 2006” y a la “Cruzada Unida Israel 2009”, dirigidas por el Dr. Jaerock Lee. Él fue conmovido en gran manera por estas dos cruzadas, de modo que este año el Dr. Wright visitó la Iglesia Central Manmin y Manmin TV. El domingo 21 de marzo del año en curso, el Dr. Wright asistió a los Servicios Dominicales Matutino y Vespertino en la Iglesia Central Manmin. En el Servicio Vespertino extendió sus saludos a la audiencia desde el pulpito al

decir lo siguiente: “¿Se han dado cuenta cuán felices y orgullosos deberían estar ustedes por ser guiados a una vida como creyentes bajo el liderazgo de un siervo de Dios como es el Dr. Jaerock Lee? Por medio de su visión del mundo y liderazgo espiritual, el evangelio de Jesucristo se está esparciendo hacia cada rincón del mundo. Es mi oración que él cambie la vida de muchas personas más alrededor del mundo, y que continúe glorificando a Dios y al Señor”.

Asimismo, el Dr. Wright visitó Manmin TV y realizó un recorrido por las instalaciones de producción. El Dr. Wright remarcó que de todos los miembros de NRB, Manmin TV produce algunos de los programas de mayor calidad y creatividad, y que su esfuerzo es un excelente ejemplo que cada organismo de difusión cristiana debería seguir. También dijo que se alegraba mucho de ver la estación de radiodifusión de primera mano.

Luego del Servicio Dominical Matutino, el Dr. Wright también visitó el Acuario del Agua Dulce de Muan en el cual más de 120

especies diversas de peces de agua dulce y agua de mar viven juntas. También visitó el Centro de Radiodifusión que transmite en vivo el servicio de adoración y varios eventos a nivel de toda la iglesia con tecnología HDTV. Luego conversó con el Pastor Principal, el Dr. Jaerock Lee, en su oficina. En la fraterna conversación con el Dr. Jaerock Lee, el Dr. Wright dijo lo siguiente: “He sido conmovido grandemente al ver su dirección en la Cruzada Unida Israel 2009 en Jerusalén, el corazón por Israel, y el proclamar a Jesús como el Mesías”. Luego de la conversación el Dr. Jaerock Lee oró por el Dr. Wright poniendo sus manos sobre sus rodillas, y animándole “a que haga todo el esfuerzo por la unidad, crecimiento y desarrollo del cristianismo en el mundo”.

El Ph.D. Dr. Frank Wright, Presidente y Director Ejecutivo de Radiodifusoras Religiosas Nacionales (NRB por sus siglas en inglés), fue ordenado como Anciano en la Iglesia Presbiteriana McLean en Virginia, y recibió su Ph.D en Finanzas en Florida Atlantic University. Sirvió como Director Fundador Ejecutivo del Center for Christian Statesmanship y estuvo en el equipo de ejecutivos de Coral Ridge Ministries. Sirvió como Director Ejecutivo de Alliance for Responsible Growth, una organización sin fines de lucro



Ph.D. Dr. Frank Wright, Presidente y Director Ejecutivo de Radiodifusoras Religiosas Nacionales (NRB por sus siglas en inglés) en la fraterna conversación con el Pastor Principal de la Iglesia Central Manmin, el Dr. Jaerock Lee, en su oficina.

dedicada a la educación de las municipalidades locales sobre el impacto de la pornografía. Sirvió en la Junta Directiva de Knox Theological Seminary, y fue un miembro fundador de la junta directiva del centro de crisis de embarazos en Fort Lauderdale. Ha mantenido un largo compromiso con Evangelismo Explosivo, que es un ministerio de evangelismo internacional y entrenamiento de discípulo, y ha tenido 20 años de asociación con el ministerio del Dr. D. James Kennedy.

Advenimiento de la Aurora del Evangelio en Kazajstán



El Rev. Daniel Rozen (izquierda) orando con el pañuelo del poder de Dios sobre el cual oró el Pastor Dr. Jaerock Lee.

“Las personas de Kazajstán aún no se olvidan la manera en la cual fueron conmovidos en la Cruzada Unida Israel 2009”, dijo el equipo misionero luego de regresar del viaje de nueve días por todo Kazajstán, luego de una serie de Reuniones del Pañuelo.

Esta serie de reuniones del pañuelo se llevaron a cabo a petición de los creyentes que experimentaron el poder de Dios en la “Cruzada Unida Israel 2009” con el Dr. Jaerock Lee, realizada en el Centro Internacional de Convenciones en Jerusalén en el mes de septiembre.

El equipo misionero dirigió las Reuniones del Pañuelo y ceremonias de bautismo en Almaty, Karagandy, Kyzylorda, Aralsk, en las provincias de Baikonur y en regiones a lo largo de Kazajstán. En cada reunión se presentaba a la audiencia una proyección llamada “Poder”, un video que presenta el ministerio del Dr. Jaerock Lee. Cuando el Rev. Daniel Rozen oró con el pañuelo del poder de Dios (Hechos 19:11-12), los sordos comenzaron a escuchar, muchas otras personas recibieron la sanidad de Dios, y una gran variedad de problemas espirituales fueron resueltos.

El Rev. Daniel Rozen es miembro del Crystal Forum (una asociación de pastores israelíes) que patrocinó la “Cruzada Unida Israel 2009”. Luego de recibir el poder espiritual de parte de la obra misionera del Dr. Jaerock Lee en Israel, el Rev. Rozen está activamente realizando reuniones con el pañuelo del poder de Dios por el cual el Dr. Lee ha orado, y está esparciendo el Evangelio de Santificación y las noticias del ministerio de Manmin.

El equipo misionero ha

experimentado de primera mano los efectos de la “Cruzada Unida en Israel”. El Pastor Principal Rosa y diez miembros de la Iglesia “Camino Espiritual” en Almaty, dijeron que no podían olvidar la manera en la cual fueron conmovidos en la Cruzada. Ellos han recibido sanidad de problemas disciales, problemas de la audición, poliomiélitis, por medio de la oración del Dr. Jaerock Lee en Jerusalén; el haber asistido a la cruzada fue el momento crucial para cambiar sus vidas, momento desde el cual han estado recibiendo bendiciones abundantes. El equipo misionero también aprendió que muchos creyentes en el país estaban leyendo la versión al ruso de las obras publicadas del Dr. Jaerock Lee y pidieron más copias en todo lugar que el equipo visitaba.

Su amor por el Evangelio de Santificación fue también apasionado. Muchos creyentes en Kazajstán escuchaban los mensajes del Dr. Jaerock Lee en la página Web de la iglesia (www.manmin.org/russian) y los miraban en TBN Rusia a las 3:30 a.m. cada madrugada. Ellos exaltaron a Dios, testificando que ellos no sólo han

llegado a entender la Palabra de Dios en términos espirituales, sino que también han experimentado las obras de sanidad de Dios.

Este equipo misionero dio la bienvenida a cinco iglesias en Kazajstán al llegar a ser parte de las iglesias filiales de Manmin, e innumerables personas aceptaron a Jesucristo como su Salvador.

Kazajstán: Una nación ubicada en el norte de Asia Central, su masa territorial ocupa el noveno lugar en el mundo. Su capital es Astaná y los idiomas oficiales son el kazajo y el ruso. La población del país es de 15'340.000 personas (desde 2008), de las cuales el 62% son musulmanes, el 35% ortodoxos rusos, y sólo alrededor del 2% son protestantes.



Las Reuniones del Pañuelo se llevaron a cabo en cinco regiones por todo Kazajstán, del 12 al 20 de marzo de 2010. Muchas personas tenían muchos deseos de escuchar el Evangelio de Santificación y las obras del poder de Dios, y el equipo misionero tuvo la experiencia de primera mano de la importancia de la obra de la misión literaria. (Alabando antes de la Reunión del Pañuelo en Karaganda el 15 de marzo).



Tel: 82-2-824-7107
Fax: 82-2-813-7107
www.manmintv.org
e-mail: info@manmintv.org



Tel: 82-2-818-7039
Fax: 82-2-830-5239
www.wcdn.org
e-mail: wcdnkorea@gmail.com

Noticias Manmin

Publicado por la Iglesia Central Manmin

#235-3, Guro-3dong, Guro-gu, Seúl, 152-848 Corea
Tel: 82-2-818-7041, 47 Fax: 82-2-818-7048
http://www.manmin.org/spanish
e-mail: manminministry@hotmail.com
Publicador: Jaerock Lee
Editor: Geumsun Vin

La esperanza de la resurrección

“Jesús le dijo: Yo soy la resurrección y la vida; el que cree en mí, aunque muera, vivirá, y todo el que vive y cree en mí, no morirá jamás. ¿Crees esto?” (Juan 11:25-26)

La Pascua es el día más feliz para aquellos que creen en Dios y en Jesucristo. Jesús fue crucificado aunque Él no tuvo pecado alguno. Él redimió a toda la humanidad de sus pecados para que todo aquel que crea en Él pueda alcanzar la salvación. El quebrantó el poder de la muerte y se convirtió en la primicia de la resurrección para que aquellos creyentes que tienen la seguridad de la salvación vivan con la esperanza de la resurrección. Entonces, ¿qué tipo de vida deberíamos vivir si tenemos la esperanza de la resurrección?

Primero, debemos desechar la maldad de nuestros corazones y vencer la maldad con la bondad

Cuando Él se convirtió en el Señor de la resurrección, Jesús también tuvo sólo bondad (1 Pedro 2:23). Judas Iscariote, como uno de los discípulos, escuchó muchas palabras y fue testigo del poder de Dios de primera mano. Pero debido a que él no desechó la maldad que había en él, finalmente vendió a Jesús. El diablo enemigo y Satanás sabía que su corazón estaba lleno de maldad, como la arrogancia y los deseos maliciosos, por lo tanto incitaron la maldad en su corazón. Debido a que Jesús conocía la miserable situación espiritual de Judas, Él sentía lástima de Judas.

No era que el corazón de Jesús estaba herido o que Él sufrió porque otra persona estaba obrando en maldad. Él sentía dolor en su corazón debido a que otra persona estaba cometiendo pecado y se estaba dirigiendo al camino de la destrucción debido a la maldad en su corazón. Sintió lástima de aquellas personas que se tiñeron con el mal en su corazón y actuaron de acuerdo a esa maldad.

Jesús oró por aquellos que lo estaban crucificando así: “Padre, perdónalos, porque no saben lo que hacen” (Lucas 23:34). Ya que Jesús no tenía ningún tipo de maldad en su corazón, ya que no mostró maldad alguna en contra de los desafíos de la maldad, sino sólo bondad, Él no cometió ningún pecado, no tenía que estar sujeto a la maldición de la ley que dicta que “la paga del pecado es la muerte”, y resucitó.

Nosotros tendremos menos fortaleza para vencer la maldad con la bondad en la medida en que tengamos maldad en nuestro corazón. Si nuestros sentimientos son lastimados y odiamos a otra persona que nos está haciendo pasar un mal momento, no podemos vencer la maldad con la bondad. Sólo caeremos



Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

como una presa para el diablo. Por lo tanto, si tenemos sobresalto de los malos sentimientos, por lo menos debemos suprimirlos. También, por medio de la oración ferviente, tenemos que sacar la maldad de nuestros corazones que hace que se agiten los malos sentimientos. Entonces, cuando enfrentemos el mismo tipo de situación, no tendremos sentimientos malos, sino que los venceremos con la bondad.

Segundo, debemos abundar en el amor espiritual

Un amor muy grande se encuentra en el corazón de Jesús. Ya que fue lleno de amor por Dios el Padre, Él se humilló a Sí mismo de acuerdo a la voluntad de Dios y obedeció incluso hasta la muerte. También, tenía un gran amor por las almas y tomó el castigo de la muerte en nombre de todos los pecadores. De la misma manera, al punto que mostremos nuestro amor espiritual en obras y verdad, podremos participar en una mayor gloria de resurrección. Para hacer esto, debemos verdaderamente amar a Dios y al Señor. Debemos asistir a la iglesia cada domingo, dar ofrendas como diezmos y ofrendas de agradecimiento, evangelizar a muchas personas, y demás como pruebas del amor por el Señor, pero la mayor prueba del amor verdadero para Él es vivir según Su Palabra.

Mientras más vivimos por la Palabra de Dios, mayor será la esperanza de resurrección que tengamos. Mientras más esperanza por la resurrección tengamos, menos deseos persistentes tendremos para las cosas de este mundo. Ganamos cosas eternas e imperecederas, y no tenemos ninguna razón para tener deseos por las cosas que perecen, las cosas carnales. Si alcanzamos el amor espiritual con la esperanza de la resurrección, viviremos una vida de devoción. No vamos a tratar de ser

servidos, sino trataremos de servir a los demás primero. Estaremos llenos de este amor espiritual y con suavidad abrazaremos a todos los recién llegados (a la iglesia). Con su gran corazón, no sentirán ningún tipo de diferencia o barrera en sus corazones.

Tercero y último, tendremos gozo interminable y agradecimiento en nuestros labios

Así como la resurrección de nuestro Señor es verdadera y real, tendremos cuerpos espirituales en el momento de la resurrección y viviremos en el eterno reino celestial. Los cuerpos espirituales no tienen incapacidad, dolor o cansancio. También, el reino celestial en el cual viviremos por la eternidad tiene caminos que son de oro puro. Este es un lugar decorado con muchos tipos de joyas.

Si en realidad usted cree que será uno de los dueños de este reino celestial, usted puede regocijarse y estar agradecido en todas las cosas. Supongamos que usted sabe que mañana tendrá millones de dólares. Sus deudores lo llaman y le causan dificultades insistiendo que debe devolver todo el dinero que adeuda. Usted no se pondrá triste porque sabe que para el día de mañana usted tendrá millones de dólares. Pero quizás perdamos el gozo y el agradecimiento fácilmente, si es que no tenemos ese reino celestial en nuestros corazones. Cuando queramos algo de este mundo, pero no lo podemos conseguir, tenemos quejas en nuestros corazones.

Aquellos que están realmente llenos de esperanza por la resurrección no sentirán problema por las dificultades de las realidades de esta vida. Ellos se regocian con fe y dan gracias con fe. Dios el Padre mira este tipo de fe y también cambia la realidad en otra clase de realidad, la cual es muy buena, y por la cual nosotros podamos dar gracias. Los problemas serán solucionados y recibiremos bendiciones.

Que pueda vivir una vida cristiana feliz en la esperanza por el Cielo y que more en la posición más brillante en el eterno reino celestial, ¡lo ruego en el nombre de nuestro Señor Jesucristo!

* Para obtener mayor información o para leer el este mensaje en su totalidad, por favor visite la Iglesia Central Manmin mediante la Internet en www.manmin.org. Seleccione el menú en español, y pulse en “Palabras de Vida”.

Noticias breves

El Embajador de Costa Rica es nombrado como un Pastor asociado

Durante el Servicio Dominical del 28 de marzo, se realizó la ceremonia que designó al embajador de Costa Rica ante Corea, S.E. Fernando Borbón, como Pastor asociado de la iglesia. Él escuchó de la Iglesia Manmin en julio de 2007 por Manuel Montes de la Estación Radial Mesías de El Salvador y Pastor Alberto Botey de la Iglesia de El Señor en México. El Embajador Borbón se afilió a la iglesia y experimentó el poder de Dios, en el cual, por medio de la oración del Pastor Principal Dr. Jaerock Lee, fue sanado de su cervical, y por medio del Agua Dulce de Muan, fue sanado y no necesitó la cirugía que debían de hacerle de emergencia en sus ojos de problema de visión en sus ojos.

Él ha sido Embajador de Costa Rica y otros Puestos diplomático en Costa Rica y ante Chile, Venezuela, Honduras, Belice, El Salvador y Corea. Fue ungido como Pastor hace 15 años atrás, es miembro de la Asociación de Iglesias Cristianas Americanas, Fraternidad internacional de hombre de negocios del evangelio completo y la Asociación de Pastores de Costa Rica, El Salvador, Belice y México; y ha predicado en los cinco continentes.



En la ceremonia, El Embajador de Costa Rica ante Corea, S.E. Fernando Borbón (derecha), el Pastor Principal Dr. Jaerock Lee y Dr. Guyon Massey M, Pastor y Diputado de la Asamblea Legislativa de Costa Rica (izquierda)

Obra Misionera en el desierto del norte de Perú y las regiones de la costa

El Rev. Lazarus Lee (Pastor Principal de la Iglesia Manmin en Perú, y Presidente de Iglesia de la Santidad Unida de Jesucristo de Latinoamérica) concluyó un viaje misionero al desierto del norte de Perú y las regiones de la costa desde el 15 al 19 de marzo de 2010. Durante el viaje que lo llevó a las áreas de Tumbes, Piura, Chiclayo y Trujillo, el Rev. Lee conversó con Radio Shalom, Radio Agro y Radio Maranatha acerca de la transmisión de los mensajes del Pastor Principal Dr. Jaerock Lee. El viaje estableció una red de personas en la mayor parte del desierto norte de Perú y las regiones costeras quienes escucharán los mensajes del Dr. Lee. Adicionalmente, durante su viaje realizado el año anterior a las regiones de las montañas de los Andes y de la Amazonia en el Perú, además de Honduras, Nicaragua, y El Salvador, el Rev. Lee pavimentó el camino para que tres millones de oyentes de 17 estaciones radiales escuchen continuamente los mensajes del Dr. Lee.

Mientras uno más aprende acerca de la Pasión y Resurrección, más se profundiza la fe

“Abrazemos una vez más al Señor de la Resurrección”



La Pasión

Tras la Última Cena, Jesús oró en el Huerto de Getsemani por la promesa de salvación que Él estaba a punto de cumplir. Debido a la traición de Judas Iscariote, en ese lugar fue arrestado y fue llevado a Jerusalén. Después de interrogarlo durante toda la noche, los sumos sacerdotes decidieron acusar a Jesús de traición contra Roma para poder asesinarlo. Finalmente, Poncio Pilato sentenció a Jesús a la muerte y Él se convirtió en sujeto de burla y tortura en manos de los soldados romanos. Después de cargar la cruz hasta el Gólgota entre una multitud de observadores, Jesús fue crucificado (Marcos 15:25, Lucas 23:26-33).

La Crucifixión

El tiempo durante el cual Jesús estuvo colgado en la cruz hasta su muerte duró cerca de seis horas (desde las 9:00 hasta las 15:00 hrs.). Con una corona de espinas y tras haber sido azotado, Jesús fue clavado en Sus manos y pies, y derramó toda Su agua y sangre después de que una lanza le fuera metida en Su costado. Para poder redimirnos de nuestros pecados, Jesús se ofreció ante Dios como sacrificio expiatorio.

La Resurrección y la Ascensión

Luego de confirmar la muerte de Jesús, las autoridades romanas entregaron Su cuerpo a José de Arimatea, y le permitieron que lo enterrara (Lucas 23:50-54). Los sumos sacerdotes y los fariseos, al recordar las palabras de Jesús quien dijo que resucitaría de la muerte al tercer día, sellaron Su tumba con una gran roca y colocaron guardias a la entrada. Pero tal como Él lo había prometido, se levantó de la muerte al tercer día. Tras Su Resurrección y durante los siguientes 40 días, Jesús se reveló a muchas personas.

Ya que el cristianismo también es llamado “religión de resurrección”, la Resurrección de Jesús es el corazón de la fe cristiana. Minutos antes de Su Ascensión, el Señor ordenó a Sus discípulos que “sean Sus testigos en Jerusalén, en toda Judea y Samaria, y en los rincones más remotos de la tierra”. Les dijo además que esperaran la venida del Espíritu Santo, y seguidamente ascendió a los Cielos.

Evidencia bíblica de la Resurrección

Al amanecer del tercer día tras la sepultura de Jesús, María

Magdalena y otras mujeres fueron a la tumba de Jesús con especias para ungirlo. No obstante, se encontraron con que la inmensa piedra colocada ante la tumba de Jesús había sido movida y la tumba estaba vacía. Muy sorprendidas, entraron en la tumba, pero no encontraron el cuerpo de Jesús.

Cuando las mujeres estaban perplejas, aparecieron ángeles ante ellas y les dijeron acerca de la Resurrección de Jesús (Mateo 28:1-7, Lucas 24:1-7). Las mujeres informaron a los discípulos, quienes también encontraron la tumba vacía, y luego regresaron a casa (Lucas 24:10-12, Juan 20:1-10). Sin embargo, María Magdalena continuaba gimiendo fuera de la tumba, y ahí, ella llegó a ser la primera persona que vio al Señor cara a cara después de Su Resurrección.

Después de esto el Señor se presentó ante dos de Sus discípulos mientras iban camino a Emaús (Lucas 24:13-35), y también cenó con Sus discípulos junto al mar de Tiberias (Juan 21:1-14). Además el Señor se apareció ante más de 500 hermanos al mismo tiempo y también ante Santiago.

LA PASCUA ES UNA FESTIVIDAD QUE CONMEMORA LA RESURRECCIÓN DE JESÚS, QUIEN MURIÓ EN LA CRUZ PERO RESUCITÓ DE LA MUERTE AL TERCER DÍA, MEDIANTE LA DESTRUCCIÓN DE LA AUTORIDAD DE LA MUERTE Y SU RESURRECCIÓN. AQUELLOS DE NOSOTROS QUE CREEMOS EN LA RESURRECCIÓN PODEMOS TOMAR PARTE EN LA ESPERANZA DE NUESTRA PROPIA RESURRECCIÓN.

La importancia de la Resurrección

Si Jesús no hubiese resucitado, la difusión del Evangelio sería una mentira, nuestra fe sería en vano, y todos los hombres seríamos muy desdichados. No obstante, ya que Jesús se levantó de la muerte de acuerdo a la Palabra de Dios y llegó a ser el primer fruto de aquellos que duermen, “porque ya que la muerte entró por un hombre, también por un

hombre vino la resurrección de los muertos” (1 Corintios 15:20-22), por lo tanto, la Resurrección declara que Jesucristo es el Hijo de Dios (Romanos 1:4) y es el cumplimiento de la profecía de la Resurrección (Lucas 24:46). Además proporciona a los creyentes la convicción del perdón de Sus pecados y la esperanza de fe (1 Corintios 15:17).

EJECUCIÓN CONMEMORATIVA DE PASCUA
EL AMOR DE NUESTRO SEÑOR

¿Resurrección!
¡Gloria! ¡El retorno!
¡El Señor de amor! ¡Él ha resucitado tal como lo había dicho!

¿Dónde estás, mi Señor?
¿Por qué estás ahí, Señor de amor?
¡Mírame, mi Señor!
Para que yo pueda grabar tu rostro en mi corazón.
No permanezcas ahí, ven a mí,
¡El Señor de mi todo!
Ven ante mí y quedate conmigo,
Mi Señor de amor, de abundante amor.

Confesión de María Magdalena mientras Jesús colgaba de la cruz.

Con la dirección del Comité de Artes Escénicas y bajo el tema “El amor de nuestro Señor”, se presentó la ejecución conmemorativa de Pascua durante la segunda parte de la vigilia entera del viernes 2 de abril de 2010. Más de 400 actores, miembros del personal, miembros del coro, y miembros de la Orquesta Nissi presentaron cinco actos: Oración, Ministerio, Pasión, Crucifixión, y la Resurrección del Señor, los mismos que conmovieron los corazones de todos los presentes. La música de fondo, la misma que ha sido revelada por Dios a Manmin, añadió más gracia y bendiciones. La presentación fue transmitida en vivo al mundo entero a través de Red Cristiana Mundial (GCN por sus siglas en inglés).

Comunión, la cual se realiza durante la Pascua, la Festividad de la Cosecha, y el Día de Acción de Gracias. En conmemoración al amor por el cual Él murió en la cruz y derramó Su sangre por nosotros, la congregación come pan y bebe jugo de uva. Esta es también una ceremonia que nos recuerda a nosotros, los creyentes, el tipo de vida en Cristo que debemos vivir para recibir la vida eterna.

LOS HUEVOS DE PASCUA
En cada Pascua, los miembros de la Iglesia Central Manmin comparten las nuevas del Señor de la Resurrección con sus vecinos, y además comparten el gozo de la Pascua unos a otros mediante la repartición de huevos cocidos y decorados de maneras hermosas.

LA SEMANA SANTA
La semana previa al Domingo de Resurrección se denomina “Semana Santa”. Durante la semana que inicia con el Domingo de Ramos, los creyentes meditan en la Pasión y recuerdan el amor del Señor. El viernes, día en que Jesús fue crucificado, se recomienda que los creyentes hagan un ayuno de por lo menos una comida.

SACRAMENTO DE PASCUA
El Sacramento de la Pascua incluye el Bautismo y la Comunión. En la Iglesia Central Manmin, el bautismo toma lugar una semana antes de la

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee en aquí

Ministerio del Dr. Jaerock Lee

EN LATINOAMÉRICA(PERÚ)
(CENTRO DE MISIÓN MANMIN)
TEL: 511-266-0904
e-mail: xicokim@gmail.com

Por JBN TV en Honduras. /
Por Canal 17 en El Salvador. / Por GCN en EE.UU.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera.

Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa.

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá

Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México

Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina

Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá

Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México

Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina

Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Usted puede recibir las vigiliyas de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org
Para Más información; Centro de Misiones Manmin en Latinoamérica(Perú) / (511)266-0904, xicokim@gmail.com